



Der Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal

Internationale Nothilfe e.V. (IEH)
Herrn Dr. Akram Naasan
Meckelstraße 51

42287 Wuppertal

 .08.1999
 563 65 65
 563 52 00

Sehr geehrter Herr Dr. Naasan,

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 9. August 1999 und die diesem Brief beigelegten Unterlagen und Informationen. Mit großem Interesse habe ich Ihre mir vorher nicht bekannten Aktivitäten für die durch Kriegseinwirkungen betroffene Zivilbevölkerung in Somalia und Bosnien sowie - aktuell - im Kosovo zur Kenntnis genommen. Ihnen hierfür zu danken, ist mir ein besonderes Anliegen!

Gerne würde ich mit Ihnen ein persönliches Gespräch über Ihre Arbeit und die Ihres Vereines führen. Ich denke, daß dies auch helfen könnte, Ihre wertvollen Aktivitäten in Wuppertal noch bekannter zu machen. Leider läßt jedoch mein derzeit dichtgedrängter Terminkalender ein kurzfristiges Gespräch - schon in den nächsten Tagen - nicht zu. Ich bin aber zuversichtlich, daß wir im Herbst einen gemeinsamen Termin finden werden; mein Büro wird sich dann mit Ihnen in Verbindung setzen.

Ich hoffe, daß unser Gespräch so lange warten kann - sofern Sie vorher und aktuell die Hilfe der Stadt Wuppertal benötigen, steht Ihnen hierfür mein Büro und außerdem der zuständige Geschäftsbereichsleiter, Herr Beigeordneter Wilts, zur Verfügung, den ich mit gleicher Post über Ihre bisherigen Aktivitäten informiert habe.

Mit freundlichem Gruß



Dr. Hans Kremendahl

